



Lecture de la Bible

A l'écoute du texte

La puissance de Jésus exalté

Éphésiens 1.15-23

Question brise-glace :

Selon vos propres expériences personnelles, que retient-on plus facilement, ce qui est joyeux ou ce qui est triste ?

JE M'APPROCHE

Dans cette dernière partie du premier chapitre de son épître aux Éphésiens, l'apôtre Paul formule une prière sincère en faveur des croyants d'Ephèse. L'apôtre y adresse des louanges et des remerciements à Dieu pour tout ce qu'il fait pour les Ephésiens et il prie que Dieu en fasse encore davantage pour eux. Plus précisément, il exprime sa reconnaissance pour toutes les bénédictions spirituelles accordées en Jésus.

J'OBSERVE

Puisque Dieu a déjà entreposé nos bénédictions entre les mains de Jésus, son Fils, néanmoins, il nous invite à les réclamer par la prière. Ainsi, il convient que la prière de chacun s'accompagne tant de sa foi en Jésus que de son amour pour les autres, « *ayant entendu parler de votre foi au Seigneur Jésus et de votre charité pour les saints.* » (Ephésiens 1.15). Souvenons-nous, que la foi en Jésus et l'amour pour les autres sont toujours suivis d'autres bénédictions spirituelles. Le fait d'aimer notre prochain, qu'il soit bon ou mauvais, n'est possible que quand nous commençons par aimer Dieu. Retenons que, même les meilleurs croyants ont besoin que nous prions en leur faveur. Et parallèlement, quand nous recevons de bonnes nouvelles à leur sujet nous devrions nous sentir obligés d'intercéder auprès de Dieu à leur égard afin qu'ils aient en abondance et qu'ils croissent toujours plus.

Simultanément, cette invitation à la prière s'articule autour d'une demande pour recevoir pleinement le Saint-Esprit. Celle-ci a pour finalité l'illumination de la compréhension et l'augmentation de la connaissance de manière pratique et expérimentale. Les dons gracieux et les consolations du Saint-Esprit sont communiqués à l'âme par l'illumination de la compréhension. D'ailleurs, c'est la raison pour laquelle Paul ne cesse de prier que Dieu accorde abondamment « *un esprit de sagesse et de révélation, dans sa connaissance* » (Ephésiens 1.17). De cette manière, le croyant les obtient et les garde en sa possession.

J'ADHERE

C'est à la fois, un privilège et une joie d'adresser ses remerciements à Dieu pour ses bénédictions illimitées. L'excellence de l'amour illimité de Dieu, le Dieu de l'impossible, le Dieu de l'abondance, culmine avec le don de Jésus comme Sauveur et Seigneur pour la race humaine. Tout comme Paul dans sa prière, considérons et admettons la supériorité de l'offrande de Jésus dans toutes ses phases sur la terre et dans le ciel, dans le temps et dans l'espace : son incarnation, son ministère, sa rédemption, sa résurrection, son ascension et surtout son intronisation dans les lieux célestes, lorsque « *Dieu l'a souverainement élevé, et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom.* ». – Philippiens 2.9.

JE PRIE

Dieu tout-puissant, je te suis reconnaissant pour Jésus, ton fils, que tu as souverainement élevé et à qui tu as donné le nom qui est au-dessus de tout nom. En ce jour, donne-moi de vivre puissamment, en lui, par lui et pour lui. *Amen.*

